H29年度

第3回

国際交流プログラム in Hashimakita SHS

December 4th, 2017

岐阜聖徳学園大学外国語学部 専任講師 ロナルド・クロスビー氏



英語での講演

生徒の感想



講演会を聞いて、アメリカと日本 の違いがわかりました。特に驚い たことは、お小遣いの話です。日 本人は定期的にお小遣いをもらう 人が多いと思うけど、アメリカで は家で働いた分だけもらえるとい うことです。よく考えたら、働か ないとお金はもらえないのは当た り前だけど、今まで考えたことも なかったので驚きました。



英語が理解できた!

生徒の感想



今回の講演会は、全部英語だ と知って、最初は全く分から ないだろうと思ったけど、講 師の方がゆっくりわかるよう に話してくださったので、聞 き取ることができました。ア メリカと日本の文化の違いや 親子関係、仕事時間の違いな どが分かり、私たちが当たり 前だと思っていることも違う んだと実感しました。



<u>文化・考え方</u> 同じところ・違うところ

今回の講演を聞いて、日本とアメ リカの文化の違いや考え方の違い などを学ぶことができました。考 え方が違うということを踏まえて、 コミュニケーションを取っていく べきだと感じました。





アメリカ人から見た岐阜や、日本とアメリカの違いを聞く中で、とてもおもしろいことや困ったことがあって楽しかったです。英語は、所々理解できなかったので、自分の英語力のなさを実感しました。もっと力をつけていきたいと思います。Thank you so much!

